

Se trata de una Asociación que no precisa realizar ninguna actividad destinada a la captación de socios, pues su existencia es tan asumida por todos que la gente, en el momento de su jubilación y bien en el momento en que pasan a ser pensionistas, -- acude a darse de alta como socios. Esto hace que el número practicamente no varíe, si bien en la actualidad parece que tiene de a aumentar.

La participación de las mujeres en la Asociación es numerosa y ultimamente con las nuevas actividades programadas por la directiva, esta participación va en aumento.

Han formado parte de varias juntas directivas y asisten con acuden con asiduidad al local social, aunque sólo los fines de semana. El deseo del Presidente es seguir aumentando esta participación.

Además de la aportación de sus asociados, cuentan con ayudas de las distintas entidades del municipio.

Tras gestiones con el anterior presidente, la Caja Rural y la Cooperativa les cedieron un local, además de correr con los gastos de luz y de reparaciones del inmueble.

La Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Castellón les paga la prensa que diaria y semanalmente consumen.

El Ayuntamiento corre con los gastos de agua y le tramita algunas subvenciones que han servido, entre otras cosas para adquirir un televisor en color -- que tienen en su local.



#### ESPERANDO AL PROXIMO BAILE

Poco a poco han ido adquiriendo una mesa de billar y otros juegos para su distracción.

Parte importante de la vida en la sede social es el bar, que da vida a las reuniones diarias de los asociados.

La gestión del bar corre a cargo, en la actualidad, de Amparo Edo. A cambio de la cesión del bar Amparo se encarga de la limpieza del local, si bien los productos necesarios para la misma los paga la Asociación.

Amparo cuenta con la simpatía de todo el mundo y aseguran que se ha mantenido en el local no sólo por interés económico, ya que los beneficios para ella no han sido muy importantes, aunque en la actualidad y con el nuevo impulso que ha tomado la Asociación, se nota un aumento importante de la clientela, sobre todo los fines de semana.

Pequeños problemas también han tenido cabida en esta Asociación. El más importante fue el surgido por el posible cambio de local social. Se plantearon dos posibilidades, una consistía en trasladarse a la Residencia de 3ª Edad, de propiedad municipal y la otra esperar a que la Caja Rural construya su local social, previsto en la calle Nueva, 15. Se produjeron discusiones y hasta algún enfrentamiento. Finalmente, en una Asamblea General, se votó el tema y el resultado



TOMAS GASULLA PUIG, EL BAILARIN MAS VETERANO.